

Dan a conocer los candidatos a comicios presidenciales de México



México, 18 feb (RHC) Medios de prensa mexicanos dan a conocer los diferentes candidatos presidenciales que se postulan por diversos partidos con el fin de alcanzar la presidencia del país.

El Consejo Nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) avaló a Ricardo Anaya, del Partido Acción Nacional (PAN), como su candidato a la presidencia de México, en una accidentada jornada con golpes e intentos de boicot.

Anaya será investido por el PAN, partido que gobernó México entre 2000 y 2012, aunque sus ambiciones presidenciales han provocado divisiones y la salida de dirigentes y legisladores panistas.

José Antonio Meade juró hoy como candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI), que por primera vez apela a un independiente para el máximo cargo de la República.

Fue en el Foro Sol de esta capital, ante miles de priístas que lo arrojaron como el abanderado del partido de gobierno para los comicios generales del 1 de julio.

Meade tiene vasta experiencia como servidor público y en la administración del presidente Enrique Peña Nieto se desempeñó como canciller y titular de las secretarías de Desarrollo Social y de Hacienda.

Dijo que su mayor obligación no será con pactos o alianzas, sino con el país. En tal sentido se comprometió a combatir de manera implacable a la corrupción, por la cual varios exgobernadores priístas están tras las rejas.

Prometió apoyar el talento de sus compatriotas, priorizar la atención a las familias y hacer un gobierno a la medida de cada ciudadano.

Al respecto adelantó que si gana la presidencia de la República realizará el primer registro nacional de las necesidades de cada ciudadano, con objetivo de ofrecer una atención gubernamental real y a tiempo.

Mientras que Andrés Manuel López Obrador (AMLO) fue postulado como el candidato presidencial para los comicios mexicanos del 1 de julio por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Fue durante la Asamblea Nacional Electiva de esa agrupación, donde los consejeros morenistas aprobaron a mano alzada, y por unanimidad, la candidatura de AMLO, quien va por su tercer intento de alcanzar la silla presidencial.

El abanderado de Morena reiteró su compromiso de combatir la corrupción pública, así como a defender el respeto a los derechos humanos.

Dijo que si encabeza el gobierno federal ordenará revisar los contratos públicos en busca de compadrazgos y corrupción.

Obrador subrayó que detendrá políticas privatizadoras a empresas de bienes y servicios públicos, en particular el Seguro Social.

Además enfatizó en la creación de la Secretaría de Seguridad Pública y la Guardia Nacional para combatir la inseguridad y violencia.

AMLO tiene el apoyo además de los partidos del Trabajo (PT) y Encuentro Social (PES), que a su vez oficializarán en los próximos días su respaldo en la coalición Juntos Haremos Historia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155490-dan-a-conocer-los-candidatos-a-comicios-presidenciales-de-mexico>



Radio Habana Cuba